

D'Eden Lover Cattery Sphynx

Frédéric Gaspard
D'Eden Lover Cattery
Orange, France.
N°Siret. 34359248100026
Tél. 0033 (0) 4 90117674
Email: frederic.gaspard@orange.fr
Website: <http://edenlover-sphynx.com>
Certificat de capacité: 84120



Orange, _____ 20_____

Ce contrat est entre Gaspard Frederic et _____, à ce jour est l'acheteur du chat suivant à la chatterie d'Eden Lover:

Le chat qui est vendu est D'EDEN LOVER _____

Identification no. _____

Couleur: _____

Date de naissance: _____

Date de Naissance : _____

Le nouveau propriétaire est d'accord avec la signature de ce contrat avec les points suivants :

1) Le chat mentionné dans ce contrat ne pourra pas être revendu à d'autres éleveurs ; Il devra être stérilisé par l'acheteur initial avant de partir chez son nouveau propriétaire.

2) Le chat peut être utilisé pour le programme d'élevage seulement avec les chats de la même chatterie où il a été vendu. Tous les chatons de ce dernier doivent avoir le même nom de chatterie et le même propriétaire

3) Ce chat est vendu avec pedigree LOOF / CFA

4) Des accords peuvent être stipulés sur le contrat de vente :

ÉLEVEUR

ACHETEUR

D'Eden Lover Cattery Sphynx

Frédéric Gaspard
D'Eden Lover Cattery
Orange, France.
N°Siret. 34359248100026
Tél. 0033 (0) 4 90117674
Email: frederic.gaspard@orange.fr
Website: <http://edenlover-sphynx.com>
Certificat de capacité: 84120



Orange, _____ 20____

This contract is between Gaspard Frederic and _____,
that today is buying a cat from. D'Eden Lover Cattery.

The cat that is sold is D'EDEN LOVER _____

Microship no. _____

Colour: _____

Birth date: _____

The new owner agree with signing this contract with the following points:

- 1) The cat mentioned in this contract can not be re sold to others breeders and if so he/she must be neuter or spay by the original owner.
- 2) The cat can be used for the breeding program only with the cats of the same cattery where he/she was sold. All the kittens out him/her must have the same cattery name and owner-breeder.
- 3) This cat is sold with a LOOF / CFA pedigree
- 4) These are special rules and agreements with the news owners:

BREEDER

BUYER